

Medienmitteilung

Die Römisch-Katholische Landeskirche im Aargau und ihre weltweite Solidarität

Der Kirchenrat der Römisch-Katholischen Landeskirche Aargau spendet 2024 73'000 Franken an Hilfsprojekte in der ganzen Welt.

Der Kirchenrat der Römisch-Katholischen Landeskirche unterstützt auch 2024 Menschen in Not mit Spenden an Hilfsprojekte wie Waisenhäuser und Schulen für Kinder und Jugendliche in Zimbabwe, Kenia, Indien und Burkina Faso.

Als Zeichen ihrer Solidarität unterstützt die Römisch-Katholische Landeskirche Aargau mit einem Teil des jährlichen Budgets weltweit Projekte zugunsten von Menschen in Not. Die Beiträge werden jeweils durch die Begleitkommission «Solidarische Welt», die aus Mitgliedern aus den Kirchgemeinden und einem Kirchenratsmitglied besteht, vorgängig geprüft.

2024 spricht die Römisch-Katholische Landeskirche Aargau folgende **Hilfsprojekte mit insgesamt CHF 73'000:**

CHF 30'000 erhält das **Midlands Children Home Rosedale und Pamusha in Zimbabwe**, ein Waisenhaus für Kinder und Jugendliche mit Grossgärtnerei unterstützt von der Pfarrei St. Antonius, Kleindöttingen.

CHF 5'000 gehen an den **Verein Projekt Synesius** für zwei Tagesschulen in Nairobi und Lwanda, Kenia, der durch die Pfarrei Bremgarten unterstützt wird.

Das **Kinderentwicklungszentrum Prateeksha in Indien** erhält CHF 10'000 für ihre Unterstützung des Kindergarten- und Vorschul-Programms AUSUM zur ganzheitlichen Behandlung und Förderung von Kindern mit Einschränkungen.

An den **Verein Zukunft für Burkina Faso (VZBF)** gehen CHF 10'000 für die beiden Schulzentren St. Benoit und St. Georges in Ouahigouya, Burkina Faso, zur Bildung und Förderung von Kindern, der aufgebaut und unterstützt wird durch die Pfarrei Muri.

CHF 5'000 erhält **CESER, ein spezialisiertes Bildungszentrum für behinderte Kinder in Tschad**, unterstützt durch die Weltgruppe Möhlin.

CHF 8'000 gehen an die **Missionsprokur Auw** für verschiedene soziale Projekte zur Unterstützung von Kindern, Jugendlichen, Menschen mit Einschränkungen und Armutsbetroffenen in Brasilien, Ecuador, Kolumbien, Kuba, Mali und Tschad, unterstützt von der Pfarrei St. Nikolaus, Auw.

CHF 5'000 gehen an **SunDance in Mali** für technische und bauliche Einrichtungen zur Sicherung der Trinkwasser- und Stromversorgung, unterstützt von der Pfarrei St. Martin, Wittnau.

Unter dem Aspekt der grenzenlosen Solidarität unterstützt die Römisch-Katholische Landeskirche Aargau mit einem Teil der Kirchensteuern regional, national wie auch weltweit Menschen in Not auf der Grundlage des mit dem Bistum Basel gemeinsam erarbeiteten Leitfadens «Weltweite Solidarität in der Kirche». Die Beiträge wurden 2024 gekürzt, da die Landeskirche Ausgaben streichen muss, um wieder auf ein ausgeglichenes Budget zu kommen.

Mehr darüber, was mit den Kirchensteuern alles möglich gemacht wird, erfahren Sie auf der Webseite ag.kirchensteuern-sei-dank.ch.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende

Luc Humbel, Kirchenratspräsident, Tel.: 056 460 60 00

Online finden Sie Informationen unter: www.kathaargau.ch/themen-aktuelles/aktuelles



Der Kirchenrat der Römisch-Katholischen Landeskirche unterstützte im Jahr 2023 Menschen in Not mit insgesamt 160'000 Franken, darunter Spenden für Langzeitprojekte wie Waisenhäuser und Schulen für Kinder und Jugendliche in Zimbabwe, Kenia, Indien und Burkina Faso (Bild) sowie finanzielle Not- und Katastrophenhilfe in der ganzen Welt, zum Beispiel an Erdbebenopfer in der Türkei, Nordsyrien und Marokko.

Bild: Verein Zukunft für Burkina Faso, Kindergarten St. Benoit in Ouahigouya, Burkina Faso

Details zu den von der Landeskirche Aargau unterstützten **Langzeitprojekte im 2024:**

- **Midlands Children Home Rosedale und Pamusha in Zimbabwe:** CHF 30'000.- (unterstützt durch die Pfarrei St. Antonius, Kleindöttingen)
Waisenheim für Kinder und Jugendliche sowie Grossgärtnerei mit Kleintierhaltung und Wohnungen für gemeinschaftliches Wohnen für Ehemalige in Ausbildungszentren und an Hochschulen und Stipendien für Studierende
- **Verein Projekt Synesius, Bremgarten:** CHF 5'000.- (unterstützt durch die Pfarrei St. Nikolaus, Bremgarten)
Unterstützung zweier Tagesschulen mit Krankenstationen in Nairobi und in Lwanda, Kenia
- **Kinderentwicklungszentrum Prateeksha in Indien:** CHF 10'000.- (unterstützt durch Pfarrei Peter und Paul, Leuggern)
Kindergarten- und Vorschul-Programm AUSUM zur ganzheitlichen Behandlung und Förderung von Kindern mit Einschränkungen für den Übertritt in eine Regelschule
- **Verein Zukunft für Burkina Faso (VZBF), Muri:** CHF 10'000.- (unterstützt durch die Pfarrei St. Goar, Muri)
Schulzentren St. Benoit und St. Georges in Ouahigouya, Burkina Faso, zur Bildung und Förderung von Kindern im Vorschul- und Schulalter
- **CESER in Tschad:** CHF 5'000.- (unterstützt durch die Weltgruppe Möhlin)
Spezialisiertes Bildungszentrum für behinderte Kinder, Tschad
- **Missionsprokur Auw:** CHF 8'000.- (unterstützt von Pfarrei St. Nikolaus, Auw)
Verschiedene soziale Projekte zur Unterstützung von Kindern, Jugendlichen, Menschen mit Einschränkungen und Armutsbetroffenen in Brasilien, Ecuador, Kolumbien, Kuba, Mali und Tschad
- **SunDance in Mali:** CHF 5'000.- (unterstützt durch die Pfarrei St. Martin, Wittnau):
Technische und bauliche Einrichtungen zur Sicherung der Trinkwasser- und Stromversorgung